

# 10 Jahre Goldschmiede Buhlheller in Haßfurt

Mit den Worten: „In 10 Jahren wieder!“ verabschiedete sich Frau Katja Buhlheller am 16. Oktober 2004 von der Gesangsgruppe Oktopus. Nun am Donnerstag, den 16. Oktober 2014 durfte die Inhaberin der Goldschmiede Buhlheller die acht adrett gekleideten Männer wieder willkommen heißen zum 10jährigen Jubiläum der Goldschmiede, die seit 2004 in der ehemals „Alten Wache“, im Alten Rathaus von Haßfurt geführt wird.

Zahlreiche Gäste, darunter viele langjährige Kunden, waren der Einladung der Goldschmiede Buhlheller gefolgt, um gemeinsam in der seit 2010 ausgelagerten Werkstatt über der Hypobank das Ereignis zu feiern. Hierzu hatte das Team der Goldschmiede die Werkstatt umgerüstet zur Schmuckgalerie. Mit viel Liebe wurde der handgefertigte Schmuck auf außergewöhnlichen Objekten drapiert und dem interessierten Publikum schmackhaft gemacht.

Herr Bürgermeister Günter Werner zollte Frau Buhlheller Respekt für ihren Mut mit dem traditionsreichen Goldschmiedehandwerk 2004 ein neues Unternehmen gegründet zu haben, welches damals wie heute Ideenreichtum, Fleiß und Zielstrebigkeit abverlange.



*Katja Buhlheller mit ihren beiden Kindern und Herrn Bürgermeister Günter Werner (rechts), im Hintergrund zwei Männer der Gesangsgruppe Oktopus.*